

Canadian Nurses Association / Association des infirmières et infirmiers du Canada

CNA Now - Vol. 28 / actu AIIC - Vol. 28

Vol. 28 | [Version française](#) | [Trouble viewing this newsletter?](#) | [Avez-vous de la difficulté à visualiser le bulletin?](#)

CNA now e-Update



NEWS FROM THE CANADIAN NURSES ASSOCIATION

CEO Corner

Mentors help shape us

I've had wonderful mentors throughout my nursing career.

Pauline McGinnis, my first head nurse at Foothills Hospital in Calgary, knew every fact on every aspect of every one of the 36 patients on her unit. How was it possible that she knew when I was 10 minutes late giving a medication to one of my eight patients? Dr. Shirley Stinson was the first reader on my "major paper" during my graduate program at the University of Alberta. It took seven versions to meet her standard, this in the days before computers and word processors. Marlene Meyers, vice-president of patient services at the Calgary General Hospital, was a master at listening and understanding the real messages people were communicating. She modelled grace and patience under pressure — always.

Today, I still benefit from the lessons these wise nurses taught me. As we head into [National Nursing Week](#), thanks to all of the mentors across our profession who have brought along younger colleagues and encouraged them in their careers.

Anne Sutherland Boal
ceo-dg@cna-aiic.ca



NURSING:

A leading force for change

National Nursing Week
 May 12-18

Follow us on



Do you know?

Q: When did the second week of May become known as National Nursing Week?

[Answer](#)

What's your stance?

Have you considered doing volunteer work in other countries?

[Weigh in](#)

Where you stood in April

Is open communication practised in your workplace when an error occurs?

36% Yes
 64% No

PLUS: This month in [nursing history](#)



Nursing: A Leading Force for Change

This National Nursing Week we asked our members to send us their stories about leading change, so we could show that nurses are at the forefront of health-care transformation.

We invite you to read about [Tammie McParland](#), an educator from Ontario who's using experiential learning to help students bridge the theory-practice gap and be more practice-ready; [Line Savoie](#) who is active in promoting patient-centred care in New Brunswick; and the Vancouver Island nurses who volunteer with the [Care-A-Van](#) to provide care to the homeless.

[Read these and other National Nursing Week stories.](#)

Lighting the way

To all, I [extend my warmest greetings](#) and wish you a meaningful and fulfilling National Nursing Week. This event provides an occasion to reflect on the amazing opportunities we have each day to make a difference for our patients, clients and residents, and the health-care system.

Part of National Nursing Week is the international celebration of Florence Nightingale's birthday. Among the symbols long associated with nursing is Florence and her lamp. The lamp is said to symbolize the reliability, courage and support that are key characteristics of nursing. Because of those characteristics (and more!) nursing is repeatedly identified as one of the most trusted professions in Canada. The word trusted means having integrity, strength and ability. As RNs, the knowledge, caring and advocacy we provide support each of those qualities, and by making these core principles visible in our daily practice, we



The national job board of the
 Canadian Nurses Association

Registered Nurse-RHH
 Winnipeg, Manitoba

Clinical Resource Nurse
 Manager / Flight Nurse /
 Registered Respiratory
 Therapist
 Iqaluit, Nunavut

Registered Nurse
 Thunder Bay, Ontario

[View all jobs »](#)

demonstrate professionalism and integrity. I know there are times when doing so requires great strength and pushing aside our personal feelings and values to deliver respectful care. Yet it's our ability to be respectful and compassionate, all while performing our work competently, that solidifies the trust that is held in us.

Because lamps light the way, they are also beacons, and CNA has been a beacon for our profession in Canada for 106 years. As such, it has not simply guided and supported our development as a profession, uniting and mobilizing us, it has represented our collective vision, energy, strength and spirit to truly make nursing a leading force for change.

Barb Mildon
President




RN public awareness campaign ready to launch!

CNA's RN public awareness campaign officially launches May 19 — on national and regional television and in national magazines. The campaign promotes the value RNs bring to our health-care system, as well as the depth and complexity of the RN role. [Go to our website](#) to find out when and where you can see the ads and to take a peek behind the scenes at the making of the campaign.

Want to be part of it? It's not too late!

Be part of the campaign on YouTube!

Create a [YouTube video](#) and tell us how being an RN has made an impact on you. If selected, your video will be featured on our website as part of the campaign, and you'll be entered to win cash!

Spotlight on Nursing Specialties

Welcome Canadian Society for Transfusion Medicine — Nearly 600 members strong!

How better to celebrate National Nursing Week than by welcoming a new member to CNA's Canadian Network of Nursing Specialties: the [Canadian Society for Transfusion Medicine](#)! CSTM is a multidisciplinary society that promotes and supports the best practice in transfusion medicine through education, communication and partnerships.

[Get to know more about CSTM and other members of our network.](#)



2014 Annual meeting and biennial convention

Winnipeg, get ready! CNA and about 900 nurses are headed your way for the annual meeting and biennial convention.

- Take part in **NEW** features like our [nursing leadership program](#) and [Coach's Corner](#) (plaid jacket not required).
- Be **entertained and inspired** by our [keynote presenters](#).
- Choose from a **wide range** of [innovation stations, panel presentations and](#)

[solution labs](#) offering **practical** learning experiences.

Registration is easy with our online system.

[Get all the biennial convention details here.](#)

CNA's new bylaws: Get the information you need

Over the past two years, CNA's been hard at work getting new bylaws in order. They're needed to help us comply with the new federal *Canada Not-for-profit Corporation Act* (NFP Act) before the October 2014 deadline.

We've been talking about these governance updates for some time now, presenting new membership and board models at the 2013 annual meeting and voting rights proposals at our special meeting this past January. With these important decisions made — along with ongoing consultation with members, our board, legal counsel and experts in non-profit legislation — CNA has a new complete set of bylaws to guide us in our association's next chapter.

We need you.

At CNA's June 16 annual meeting, we'll present this new complete set of bylaws for member approval. To help members prepare, we're offering four information webinars at the end of May. These sessions will provide an important overview of the bylaws and key changes. It will also be your opportunity to ask questions and get answers.



Register today for the session most convenient for you:

Monday, May 26

2:30-3:30 p.m.
English

Tuesday, May 27

3-4 p.m.
English

Wednesday, May 28

2:30-3:30 p.m.
English

Thursday, May 29

2:30-3:30 p.m.
French

Join us for these exciting, free webinars!



Reduce medication errors in the community

English: May 27, 12-12:45 p.m. ET
French: May 29, 12-12:45 p.m. ET

Learn how to speak so people will engage

English: June 11, 12-12:45 p.m. ET (in English only)

[Register today!](#)

Maggie and Jennifer: RNs leading change



Maggie Kennedy (left) and Jennifer Jackson (right) are creating ways for nurses at The Ottawa Hospital (TOH) to celebrate their achievements. As the chief editor of its e-newsletter, *Nursing News*, Maggie gives nurses a place to promote their work to their nursing colleagues. Jennifer spearheaded the launch of "TOH Nurses" social media pages, where nurses share news, goings-on at the hospital and resources for their clinical practice. [Read their story](#) — part of our collection of [National Nursing Week stories](#).

Twitter tweetings



[@katie35547401](#): [@canadanurses](#) excited to learn from all the wonderfully strong, smart and resilient senior staff as a new grad jumping in!



[@JulieFraserRN](#): "Family of nursing"- inspiration from CNA President Barb Mildon at the LPNABC conference [@canadanurses @bcnrs @lpnabc pic.twitter.com/NelJXiYEoH](#)



[@AndreaKraft](#): Sneak peek of [@canadanurses](#) RN public awareness campaign is in the CNA April magazine...featuring yours truly! [pic.twitter.com/DVnWBY9oZQ](#)



[@salthorne](#): [@canadanurses](#) No matter how tough things get, lets never forget that nurses rock! Thanks for all you do at CNA to spread the word!



[/Canadanurses](#)

First-ever survey of Canadian nurses on their use of digital health technologies

Over a three-week period in March 2014, CNA partnered with Canada Health Infoway to conduct the *National Survey of Canadian Nurses: Use of Digital Health Technologies in Practice*. This survey explored nurses' knowledge, perceptions, access and usage of digital health solutions in Canada. Highlights of the results will be released during National Nursing Week, and made available through [CNA's website](#). The findings will provide valuable information for future planning activities including education and training — all to improve the patient experience. A big thanks to all members who answered our call and completed the survey!

Meet the candidates for CNA president-elect

On June 16 at our annual meeting, voting delegates will determine who'll be CNA's new president-elect. Find out who's vying for the position.

[Read their statements of philosophy](#) to see where they stand.

Canadian Nurses Foundation biennial gala



Join CNF award recipients, fellow donors, nurses, and colleagues in celebrating Canada's nurses! Meet special guest [Tina Keeper](#), producer, former actress and former member of

More ways to access MyMedRec app

CNA, a proud partner on Rx&D's innovative MyMedRec app, is excited that the app is expanding beyond the iPhone to include Android and Blackberry 10 platforms. This valuable app helps Canadians get actively involved in managing their own health care and medications. RNs understand how important this is to

<p>Parliament.</p> <p>This special event will also mark the official launch of the Manitoba Registered Nurses Centennial Legacy Scholarship and offer a silent auction.</p> <p>June 15, 17:30-19:00, Winnipeg Art Gallery</p> <p>Register now to purchase tickets for this exclusive event!</p>	 <p>people's health and the efficiency of the health system. Several studies have shown that responsible and appropriate use of medications leads to better health outcomes and reduces hospitalizations — which also leads to reduced costs and stress on the health-care system. The app is also supported by the www.knowledgeisthebestmedicine.org website, which contains health information, relevant links and safe medication use tips, as well as a variety of downloadable medication records for those who don't use a smartphone.</p>
<p>Pass it on</p> <p>Send your colleagues this edition of the <i>CNA Now e-Update</i> so they can sign up too.</p>	 <p>Read news stories about RNs making a difference on our new Nurses in the News section of our website. Bookmark this URL to read the latest.</p> 
<p>Answer to "Do you know?"</p> <p>The International Council of Nurses first designated May 12, Florence Nightingale's birthday, as International Nurses Day in 1971. In 1985 CNA members passed a resolution to negotiate with the federal government about designating the week that includes May 12 as National Nurses Week. Soon after, the minister of health proclaimed the week as such. In 1993 the name changed to National Nursing Week to emphasize the profession's accomplishments as a discipline.</p> <p>This month in nursing history</p> <p>One year ago this month, at the International Council of Nurses' quadrennial congress in Melbourne, Australia, Canadian nurse leader Judith Shamian was elected president of ICN — marking the second time a Canadian nurse has served as ICN president in the past 40 years. Shamian was the president of CNA from 2010-2012.</p>	

[About CNA](#) | [NurseONE](#) | [Canadian Nurse](#) | [NursingCareersCanada.ca](#) | [Contact CNA](#) | [Feedback](#) | [Privacy](#) | [Unsubscribe to this newsletter](#)

cna-aiic.ca



Copyright 2014 Canadian Nurses Association

comments@cna-aiic.ca

[Protection of Personal Information](#)

Bulletin actuAIIC



NOUVELLES DE L'ASSOCIATION DES INFIRMIÈRES ET INFIRMIERS DU CANADA

Le coin de la directrice générale

Nos mentors contribuent à façonner qui nous sommes

J'ai eu de merveilleuses mentores tout au long de ma carrière en soins infirmiers.

Pauline McGinnis, ma première infirmière chef à l'Hôpital Foothills à Calgary, connaissait tous les faits de chaque aspect de chacun des 36 patients de son service. Comment pouvait-elle savoir que j'avais administré un médicament à un de mes huit patients avec 10 minutes de retard? Shirley Stinson a été la première lectrice de mon « travail principal » au cours de mon programme d'études supérieures à l'Université de l'Alberta. J'ai dû en produire sept versions pour être à la hauteur de ses exigences, et c'était avant l'époque des ordinateurs et des logiciels de traitement de texte. Marlene Meyers, vice-présidente des services aux patients à l'Hôpital Général de Calgary, maîtrisait l'art d'écouter et de comprendre les vrais messages que communiquaient les gens.



SOINS INFIRMIERS : puissante force de changement

Semaine nationale des soins infirmiers
12-18 mai

Suivez-nous sur



Le savez-vous?

Q : Quand la deuxième semaine de mai est-elle devenue la Semaine nationale des soins

Elle a été un modèle de grâce et de patience face à la pression, et ceci en tout temps.

Aujourd'hui, je bénéficie encore des leçons que m'ont apprises ces sages infirmières. À la veille de la [Semaine nationale des soins infirmiers](#), nous remercions tous les mentors de notre profession qui ont encadré de jeunes collègues et les ont encouragés dans leur carrière.

Anne Sutherland Boal
ceo-dg@cna-aiic.ca



Soins infirmiers : puissante force de changement

Au cours de la Semaine nationale des soins infirmiers, nous avons demandé à nos membres de nous faire parvenir leurs témoignages de chefs de file du changement afin que nous puissions montrer que les infirmières et les infirmiers sont à l'avant-scène de la transformation des soins de santé.

Nous vous invitons à lire l'histoire de [Tammie McParland](#), formatrice de l'Ontario qui utilise l'apprentissage expérientiel pour aider les étudiants à faire le lien entre la théorie et la pratique et à se préparer davantage à pratiquer; celle de [Line Savoie](#), qui œuvre activement dans la promotion des soins axés sur les patients au Nouveau-Brunswick; et celle des infirmières et infirmiers de l'île de Vancouver qui font du bénévolat dans le cadre du programme [Care-A-Van](#) pour fournir des soins aux itinérants.

[Allez lire ces témoignages et découvrez-en d'autres sur les pages de la Semaine nationale des soins infirmiers.](#)

infirmiers?

[Réponse](#)

Quelle est votre opinion?

Avez-vous envisagé de faire du bénévolat à l'étranger?

[Faites-vous entendre](#)

Votre opinion en avril

Votre milieu de travail pratique-t-il la communication ouverte lorsqu'il se produit une erreur?

36 % oui
64 % non

PLUS : Ce mois-ci dans [l'histoire des soins infirmiers](#)

Éclairer la voie

[Je vous transmets à tous mes salutations les plus chaleureuses](#) et vous souhaite une Semaine nationale des soins infirmiers significative et enrichissante. Cet événement donne l'occasion de réfléchir aux possibilités exceptionnelles qui s'offrent à nous tous les jours de faire une différence pour nos patients, nos clients et bénéficiaires, et le système de santé.



La célébration de l'anniversaire de naissance de Florence Nightingale constitue un volet de la Semaine nationale des soins infirmiers. Florence Nightingale et sa lampe font partie des symboles associés depuis longtemps aux soins infirmiers. On dit que la lampe symbolise la fiabilité, le courage et le soutien qui sont les principales caractéristiques des soins infirmiers. C'est grâce à ces caractéristiques (et d'autres encore!) que la profession infirmière est considérée parmi les professions les plus dignes de confiance au Canada. L'expression digne de confiance signifie intégrité, force et capacité. Le savoir, la bienveillance et l'intervention que nous offrons en tant qu'infirmières et infirmiers autorisés appuient chacune de ces qualités. En rendant ces principes fondamentaux visibles dans notre travail quotidien, nous faisons preuve de professionnalisme et d'intégrité. Je sais qu'il faut parfois faire preuve d'une grande force et oublier nos valeurs et nos sentiments personnels pour fournir des soins respectueux. Or, c'est notre capacité de respect et de compassion ainsi que notre travail effectué avec compétence qui solidifie la confiance dont nous bénéficions.

Parce que les lampes éclairent la voie, elles servent aussi de guides. L'AIIC est un guide pour la profession au Canada depuis 106 ans. Elle n'a pas simplement guidé et appuyé le cheminement de notre profession en nous unissant et nous mobilisant : elle a aussi représenté notre vision, notre énergie, notre force et notre esprit collectifs pour faire vraiment de la profession infirmière une puissante force de changement.

Barb Mildon
Présidente

Emplois
en soins
infirmiers
Canada.ca

Le tableau national d'affichage d'emplois de l'Association des infirmières et infirmiers du Canada

Registered Nurse-RHH
Winnipeg, Manitoba

Clinical Resource Nurse
Manager / Flight Nurse /
Registered Respiratory
Therapist
Iqaluit, Nunavut

Registered Nurse
Thunder Bay, Ontario

[Voir tous les postes >>](#)



La campagne de sensibilisation publique sur les infirmières et infirmiers autorisés est sur le point de prendre son envol!

La campagne de sensibilisation publique au sujet des infirmières et infirmiers autorisés commence officiellement le 19 mai — à la télévision nationale et régionale et dans les revues nationales. La campagne fait connaître la valeur que les inf. aut. apportent au système de soins de santé, ainsi que la profondeur et la complexité de leur rôle. [Consultez notre site Web](#) pour déterminer quand et où vous pourrez voir les annonces et jetez un coup d'œil dans les coulisses de la réalisation de la campagne.

Vous voulez y participer? Il n'est pas trop tard!

Participez à la campagne sur YouTube!

Tournez une [vidéo YouTube](#) pour nous dire comment le fait d'être infirmière ou infirmier autorisé a eu un effet sur vous. Si elle est choisie, votre vidéo sera présentée sur notre site Web dans le cadre de la campagne et vous pourriez gagner de l'argent!

Pleins feux sur les spécialités infirmières

Bienvenue à la Société canadienne de médecine transfusionnelle (SCMT) – qui compte presque 600 membres!

Quelle meilleure façon de célébrer la Semaine nationale des soins infirmiers que d'accueillir un nouveau membre dans le Réseau canadien des spécialités en soins infirmiers de l'AIIC, la [Société canadienne de médecine transfusionnelle](#)! La SCMT est une société multidisciplinaire qui préconise et appuie les pratiques exemplaires en médecine transfusionnelle par l'éducation, la communication et les partenariats.

[Apprenez à connaître la SCMT et d'autres membres de notre réseau.](#)



Assemblée annuelle et congrès biennal de 2014

Attention, Winnipeg! L'AIIC et quelque 900 infirmières et infirmiers y tiendront leur assemblée annuelle et congrès biennal de 2014.

- Participez à de **NOUVELLES** activités comme [notre programme de leadership dans la profession infirmière](#) et le [coin des mentors](#).
- Nos [conférenciers d'honneur](#) vous **divertiront** et vous **inspireront**.
- Choisissez parmi un **vaste éventail** de [stations sur l'innovation](#), [présentations de groupe](#) et de [laboratoires de solutions](#) qui présenteront des expériences d'apprentissage **pratique**.

Il est facile de s'inscrire grâce à notre système en ligne.

Trouvez ici tous [les détails sur le congrès biennal](#).

Les nouveaux Statuts de l'AIIC : obtenez l'information dont vous avez besoin

Depuis deux ans, l'AIIC travaille sans relâche pour élaborer les statuts nécessaires pour se conformer à la nouvelle *Loi canadienne sur les organisations à but non lucratif* (OBNL) avant la date limite d'octobre 2014.

Il y a maintenant un certain temps que nous parlons de ces mises à jour de la gouvernance. Nous avons présenté de nouveaux modèles d'adhésion et de conseil lors de l'assemblée annuelle de 2013 et des propositions sur les droits de vote au cours de notre assemblée extraordinaire en janvier dernier. À l'aide des décisions prises – sans oublier la consultation continue des membres, du conseil d'administration, des conseillers juridiques et des experts de la législation sur les organisations à but non lucratif – l'AIIC dispose maintenant d'un nouvel ensemble complet de statuts qui nous aideront à éclairer le prochain chapitre de l'association.



Nous avons besoin de vous.

Lors de l'assemblée annuelle de l'AIIC qui aura lieu le 16 juin, nous soumettrons cette série complète de statuts à l'approbation des membres. Afin d'aider les membres à se préparer, nous offrirons un webinaire d'information à la fin de mai. Cette séance présentera un aperçu important des statuts et des principaux changements. Ce sera aussi votre occasion de poser des questions et d'obtenir des réponses.

Inscrivez-vous aujourd'hui à la séance qui vous convient le mieux :

[Le lundi 26 mai](#)

14 h 30-15 h 30

Anglais

[Le mardi 27 mai](#)

15 h-16 h

Anglais

[Le mercredi 28 mai](#)

14 h 30-15 h 30

Anglais

[Le jeudi 29 mai](#)

14 h 30-15 h 30

Français

Joignez-vous à nous pour ces webinaires gratuits et intéressants!



Réduire les erreurs de médication en contexte communautaire

Anglais : 27 mai 12 h-12 h 45 HE
Français : 29 mai 12 h-12 h 45 HE

Learn how to speak so people will engage

Anglais : 11 juin 12 h -12 h 45 HE (en anglais seulement)

Maggie et Jennifer : des infirmières qui dirigent le changement



Maggie Kennedy (à gauche) et Jennifer Jackson (à droite) créent, pour les infirmières et infirmiers de L'Hôpital d'Ottawa, des moyens de célébrer leurs réalisations. À titre de rédactrice en chef du bulletin électronique, *Nursing News*, Maggie offre aux

infirmières et infirmiers un endroit où promouvoir leur travail auprès de leurs collègues. Jennifer a été le fer de lance de « TOH Nurses », pages de médias sociaux où les infirmières et infirmiers

[Inscrivez-vous aujourd'hui!](#)

échantent sur des nouvelles et des activités de l'hôpital, et mettent en commun des ressources de pratique clinique. Allez [lire leur témoignage](#) qui fait partie de notre collection [d'histoires soumises pour la Semaine nationale des soins infirmiers](#).

Diffusion de messages sur Twitter

Le contenu qui ne provient pas l'AIIC est publié dans la langue originale.



[@katie35547401](#): [@canadanurses](#) excited to learn from all the wonderfully strong, smart and resilient senior staff as a new grad jumping in!



[@JulieFraserRN](#): "Family of nursing"- inspiration from CNA President Barb Mildon at the LPNABC conference [@canadanurses @bcnrs @lpnabc pic.twitter.com/NelJXiYEoH](#)



[@AndreaKraft](#): Sneak peek of [@canadanurses](#) RN public awareness campaign is in the CNA April magazine...featuring yours truly! [pic.twitter.com/DVnWBY9oZQ](#)



[@salthorne](#): [@canadanurses](#) No matter how tough things get, lets never forget that nurses rock! Thanks for all you do at CNA to spread the word!



[/Canadanurses](#)

Premier sondage sur l'utilisation des technologies numériques de la santé chez les infirmières et infirmiers canadiens

Pendant trois semaines en mars 2014, l'AIIC et Inforoute santé du Canada ont mené un sondage national portant sur l'utilisation des technologies numériques de la santé chez les infirmières et infirmiers canadiens. Ce sondage visait à définir les connaissances et les perceptions qu'ont les infirmières et infirmiers canadiens au sujet des solutions numériques de la santé. Il vise également à connaître leur degré d'accès et d'utilisation de ces technologies. Les points saillants des résultats seront communiqués lors de la Semaine nationale des soins infirmiers et seront publiés sur le [site de l'AIIC](#). Les résultats fourniront de l'information inestimable qui servira à organiser des activités, y compris des séances de formation, afin d'améliorer l'expérience du patient. Merci infiniment à nos membres qui ont répondu à l'appel et qui ont rempli le sondage!

Rencontrez les candidates au poste de présidente désignée de l'AIIC

Lors de notre assemblée annuelle, qui aura lieu le 16 juin, les délégués votants choisiront la nouvelle présidente désignée de l'AIIC. Renseignez-vous sur les candidates.

Allez lire leur [énoncé de principe](#) pour connaître leur point de vue.

Gala biennal de la Fondation des infirmières et infirmiers du Canada



Fondation des infirmières et infirmiers du Canada

Venez vous joindre aux lauréats de la FIIC, collègues donateurs, infirmières, infirmiers et collègues pour célébrer les infirmières et les infirmiers du Canada!

Venez rencontrer l'invitée spéciale [Tina Keeper](#), productrice, ancienne comédienne et ancienne députée.

Cet événement spécial marquera aussi le lancement officiel de la bourse patrimoniale du centenaire des infirmières et infirmiers autorisés du Manitoba et comportera un encan silencieux.



Le 15 juin de 17 h 30 à 19 h, au Musée des beaux-arts de Winnipeg

[Inscrivez-vous maintenant pour acheter des billets](#) à cet événement exclusif!

Nouvelles façons d'accéder à l'application MediCarnet

L'AIIC, fière partenaire de Rx&D pour l'application MediCarnet, se réjouit que cette application sera accessible non seulement sur la plateforme iPhone, mais également sur les plateformes Android et Blackberry 10. Il s'agit d'un outil précieux qui aide les Canadiens à participer à la gestion de leur santé et de leurs médicaments. Les infirmières et infirmiers autorisés comprennent l'importance de la participation des patients, à la fois pour la santé de ces derniers et pour l'efficacité du système de santé. Plusieurs études démontrent que la prise responsable et adéquate de médicaments donne de meilleurs résultats sur la santé et réduit le nombre d'hospitalisations, ce qui réduit les coûts et les pressions sur le système de santé. L'application est également accessible sur le site [www.knowledgeisthebestmedicine.org](#). Ce site contient de l'information et des hyperliens utiles, des conseils de consommation prudente de médicaments ainsi qu'un éventail de fiches téléchargeables sur les médicaments pour les personnes qui n'ont pas de téléphone intelligent.

Faites circuler

Faites parvenir cette édition du bulletin électronique Actu AIIC à vos collègues afin qu'ils puissent [s'y abonner](#).



Allez lire des articles au sujet d'infirmières et d'infirmiers qui font une différence sur la nouvelle page de notre site Web [Les infirmières font les manchettes](#). Ajoutez cette URL à vos favoris pour lire les dernières nouvelles.

**Réponse à « Le savez-vous? »**

En 1971, le Conseil international des infirmières a proclamé le 12 mai, jour de l'anniversaire de Florence Nightingale, la Journée internationale des infirmières. En 1985, les membres de l'AIIC ont adopté une résolution pour entreprendre des négociations avec le gouvernement fédéral afin de proclamer la semaine du 12 mai la Semaine nationale des infirmières, ce qui s'est concrétisé peu de temps après. En 1993, la Semaine nationale des infirmières a été nommée la Semaine nationale des soins infirmiers pour insister sur les réalisations de la profession comme discipline.

Ce mois-ci dans l'histoire des soins infirmiers

Il y a un an ce mois-ci, au cours du Congrès quadriennal du Conseil international des infirmières (CII) à Melbourne, en Australie, Judith Shamian, infirmière chef de file canadienne, a été élue à la présidence du CII – c'était la deuxième fois qu'une infirmière canadienne siégeait à la présidence du CII depuis 40 ans. Mme Shamian a présidé l'AIIC de 2010 à 2012.

[À propos de l'AIIC](#) | [INF-Fusion](#) | [infirmière canadienne](#) | [emploisensoinsinfirmierscanada.ca](#) | [Communiquer avec l'AIIC](#) | [Écrivez-nous](#) | [Confidentialité](#) | [Désabonnez-vous du bulletin](#)

cna-aiic.ca



ASSOCIATION DES
**INFIRMIÈRES ET
INFIRMIERS
DU CANADA**

Droits de reproduction réservés © 2014 Association des infirmières et infirmiers du Canada

commentaires@cna-aiic.ca

[Protection des renseignements personnels](#)